

Liberaciones de fauna silvestre aumentaron un 44% durante 2021

Las Corporaciones Autónomas Regionales revelaron las estadísticas relacionadas con los rescates de estos animales.

La Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales (Asocars), confirmó que, durante 2021 fueron recibidos 38.140 animales en sus centros de atención, la mayoría luego de haber sido capturados de manera ilegal, lo cual **supuso un aumento del 21% en comparación con las especies recibidas en 2020.**

“Las CAR adelantan operativos constantes atendiendo las denuncias de la comunidad y las autoridades, al tiempo que intensifican operativos contra la comercialización y tráfico ilegal de fauna y flora silvestre, en épocas como Semana Santa, donde iguanas, tortugas y loros orejiamarillos, entre otros, sufren su propio viacrucis. **El llamado es a que no los consumamos, ni los usemos como mascotas**”, dijo Ramón Leal, director de Asocars.

Igualmente, se conoció que las liberaciones de los animales aumentaron en un 44% durante 2021, como resultado de **más de 22.000 especies que regresaron a sus hábitats naturales, cifra superior a los 15.440 ejemplares rescatados en 2020.**